

Enpresak

El consejo de Applus da su apoyo a la contraopa de Amber frente a la de Apollo (Cotizalia)

El consejo ha expresado que también valora favorablemente la de Apollo, pero que la compañía se inclina por la que da el precio más alto

Sansavini se marca como retos en Iberia consolidar beneficios y cerrar la compra de Air Europa (Expansion)

El nuevo presidente de Iberia remodela el comité de dirección a la espera de crear la nueva filial de 'handling'.

Escribano compra Aunav a NTT Data para crecer en robótica (Expansion)

La compañía se posiciona en sistemas robóticos de desactivación de explosivos.

Amazon anuncia una nueva ronda de cientos de despidos ()

La compañía ha comenzado una nueva tanda de despidos de empleados de ventas, mercadeo y servicios globales, así como de trabajadores de tecnología de sus tiendas físicas

Europastry cerró 2023 con unas ventas de 1.350 millones, un 20% más que en 2022 ()

Por regiones, el mercado Ibérico supuso en 2023 aproximadamente el 55% de la facturación de la compañía, siendo Norteamérica su segundo mercado más relevante

Repsol acelera la producción de combustible renovable en medio de las críticas de Ribera (El Correo Digital)

La compañía anuncia que empieza a generar este producto a gran escala en su planta de Cartagena tras la demanda de Iberdrola por blanqueamiento de sus políticas medioambientales

King Street y Medinvest prevén sumar 500 millones de inversión en residencias de estudiantes (Expansion)

El fondo de inversión King Street y la española Medinvest esperan sumar una inversión en residencias de estudiantes en España de 500 millones en 2025 y colocarse en el top 3 de propietarios junto con Resa y MiCampus.

El acoso fiscal del Gobierno a las rentas más altas captura ya el 60% de su salario (ABC)

Los datos sitúan a España como el cuarto país de la OCDE en el que los salarios altos soportan una mayor carga por el agregado de IRPF y cotizaciones sociales, hasta el punto de irse por esa vía el 59,5% de los recursos que las empresas emplean en retribuir a sus trabajadores en ese rango salarial.

Powell afirma que la Fed tiene tiempo para decidir sobre cuándo bajar tipos y reclama una mayor confianza (Europa Press RSS)

El presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), Jerome Powell, ha asegurado este miércoles que el organismo tiene "tiempo" para decidir el momento adecuado para bajar los tipos de interés, y ha insistido en que no se modificarán hasta que la institución que lidera tenga una mayor confianza sobre la convergencia de la inflación con el objetivo del 2%.

El precio de la vivienda sube un 3,5% en un año y provoca la primera caída de ventas desde la pandemia (ABC)

El mercado inmobiliario suele dar una buena pista de los designios del avance de la economía de una forma anticipada. Y parece que según los principales resultados del pasado ejercicio, cuando la desaceleración se acrecentó en la segunda mitad de año, este dintel de la economía comienza a erosionarse al tiempo que el enfriamiento también decelera los niveles de crecimiento y de creación de empleo.

El rénting de vehículos invierte 1.800 millones en nueva flota (Expansion)

Las empresas de rénting como Arval, Leasys o Norhgate compraron vehículos para sus flotas por más de 1.800 millones en el primer trimestre, un 10% de crecimiento.

Bruselas investiga posible distorsión de la competencia en la fotovoltaica europea por subsidios chinos (Europa Press RSS)

La Comisión Europea ha anunciado este miércoles la apertura de dos investigaciones en profundidad para determinar si la entrada de capital chino en varias compañías que optan a contratos públicos para el desarrollo de plantas fotovoltaicas supone una ventaja indebida que distorsione la competencia en el mercado comunitario.

BBVA y Sabadell refuerzan su escudo para pagar dividendos y bonus

(Expansion)

Santander mantiene su protección casi inalterada. Los grandes bancos españoles incrementan su capacidad de resistencia pese al aumento de la retribución a los accionistas.

BBVA concede a Hyundai un préstamo verde

(Expansion)

El brazo financiero de Hyundai refuerza su estrategia por la sostenibilidad y la reducción del impacto sobre el medio ambiente.

Gonzalo Gortázar, de Caixabank, elegido CEO del año por Forbes

(ABC)

Forbes elige a Gonzalo Gortázar , consejero delegado de Caixabank, como CEO del año. El directivo ha recibido el Premio 'Forbes Best CEO 2023', un galardón que reconoce la trayectoria y la labor de los primeros ejecutivos de empresas españolas que más han destacado en el último año por el buen desarrollo de su actividad y su contribución a la sociedad.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf